

謹賀新年

デイサービス

令和2年 新年号

新年あけましておめでとうございます

昨年中は、ご利用者様やご家族様そして地域の皆様より、温かいご支援やご理解を賜わり、厚く御礼申し上げます。
本年も利用者様、ご家族様を第一に、デイサービスにたくさんの笑顔が溢れますよう、更なるサービス向上に努めてまいりますので、どうぞよろしくお願ひ申し上げます。

デイサービススタッフ一同



秋の大運動会



夏祭り



パン食い競争



敬老会



七夕☆



紅白歌合戦



文化祭



クリスマス会



グループホーム

新年号

明けましておめでとうございます。旧年中は大変お世話になりました。
今年もよろしくお願い致します。

平成が終わり初めての令和の新春を迎えます。

利用者様のグループホームでの生活がより良きものとなるよう、職員一同、
気持ちを新たに、支援していきたいと思えます。

寿

10月

秋と言えば運動会、食欲の秋。とすることで、10月は張り切って身体を
動かし、秋の味覚を食して頂きました。運動会では大興奮される利用者も
いらっしゃって、とても楽しいひとときを過ごされたようです。



11月

11月には利用者様の誕生会を開いたり、ゲームやレクリエーションしたりして
楽しんで頂きました。毎年恒例の干し柿作りも皆で皮をむいてつるしました。
干し柿作りではたくさんの利用者様が「昔ようしたなあ」と昔のことを懐かしみ
ながら作業をされてみえました。



12月

今年のクリスマスは利用者様がサンタクロースに扮してくださいました。
とても可愛らしく、よく似合っていました。
クリスマスを迎えると子供も大人もワクワクしますね♪♪

